# **EDITO**

#### Très bel été à tous!

L'été arrive et avec lui, les moments de partage, de convivialité et de repos bien mérité.

Vous retrouverez dans ces quelques pages, les différents événements et manifestations culturelles et sportives qui animeront le Puy-Saint-Bonnet durant cette période estivale.

Avis aux amateurs de football : le tournoi Carisport revient du 4 au 6 août sur les pelouses choletaises pour sa 31° édition. Cet événement, dont les bénéfices serviront à développer le handisport, réunira plus d'une dizaine d'équipes de jeunes espoirs du football venues de toute la France. Pour cette compétition, c'est l'équipe U 19 du Paris FC qui évoluera sur les terrains du Puy-Saint-Bonnet. Ne manquez pas cette occasion de vous joindre à nous afin de réserver le meilleur accueil aux équipes. Nous vous attendons nombreux afin d'encourager nos jeunes particiants et participer à cette belle fête sportive !

Le week-end des 9 et 10 septembre prochain sera particulier puisque nous célébrons les 50 ans de la fusion du Puy-Saint-Bonnet et de Cholet. Depuis le 3 août 1973, les deux communes avancent ensemble dans la même direction pour promouvoir un cadre de vie agréable pour les habitants et mettre en valeur un territoire dynamique.

Ce rendez-vous sera l'occasion de réaffirmer cet engagement lors de cet événement festif mémorable pour la commune. De très beaux moments en perspectives.

Une collecte de sang est organisée le 19 septembre à l'Espace convivial. Les volontaires sont invités à donner leur sang. En effet, chaque don peut sauver jusqu'à trois vies.

Enfin, nous vous retrouverons pour la traditionnelle rencontre citoyenne du Puy-Saint-Bonnet le 10 octobre. Ce temps est un moment majeur pour la vie démocratique. Nous vous invitons à venir échanger sur les projets en cours et exprimer vos remarques, vos avis et vos propositions. Nous vous attendons nombreux lors de cette nouvelle édition pour continuer de construire ensemble une commune attractive et agréable à vivre pour ses habitants.

D'ici là, nous vous souhaitons un très bel été à tous et rendez-vous en septembre pour célébrer ensemble les 50 ans de la fusion entre Cholet et le Puy-Saint-Bonnet!

Gilles BOURDOULEIX
Maire de Cholet
Président de l'Agglomération
du Choletais
Député honoraire

Laurent JUTARD Maire délégué du Puy-Saint-Bonnet



SITE INTERNET: www.cholet.fr: rubrique: Puy-Saint-Bonnet

### **TENNIS DE TABLE**

# LE TENNIS DE TABLE AU PUY SAINT BONNET





Notre petit groupe de pongistes du Puy fait durer le plaisir de taper la balle le samedi matin jusqu'à fin juillet, et reprendra ensuite dès le premier samedi de septembre.

Une envie de taquiner la petite balle blanche, n'hésite pas à venir nous rencontrer, sans aucun engagement, un samedi matin entre 9h et 11h à la salle polyvalente du PSB. (Tu n'as pas de raquette, nous aurons de quoi t'équiper).

Quel que soit le niveau, débutant ou non, de 8 à 99 ans, à la recherche du plaisir, de convivialité ou la volonté de progresser. Le ping-pong est plébiscité pour la reprise sportive, l'apprentissage de la concentration ou le bien être du corps.

#### Le meilleur pour chacun!

Renseignements: 07 78 69 27 79

Mail: grogy.roger@gmail.com

Pour l'Alliance Cholet Tennis de Table,

Grégory Roger

# LES RANDONNEURS DU CHÊNE ROND



Une saison satisfaisante pour les Randonneurs du Chêne Rond comptant 57 adhérents.

Outre les rendez-vous habituels du jeudi après-midi et dimanche matin, nous nous sommes retrouvés le week-end du 15/16 avril 2023 à Noirmoutier. 27 personnes étaient présentes et ont profité d'un temps magnifique, de belles randonnées et d'une très bonne ambiance.

Le 4 juin dernier, nous sommes partis pour une randonnée à la journée de 21 kms sur les bords de Loire à partir de Champtoceaux. Là encore, temps magnifique et bonne humeur étaient au rendez-vous.

Nous terminons la saison par un pique-nique le dimanche 18 juin à Poupet

La prochaine saison débutera lors du PSB EN FÊTE, le dimanche 10 septembre 2023 pour une balade autour du Puy-Saint-Bonnet et pour fêter les 50 ans de l'association

PUY-SAINT-BONNET - CHOLET, nous vous proposons de venir déguisés année 70.

Pour tout renseignement : Tél. 06 74 58 80 69

Notre site: https://clubrandopsb.wixsite.com/info



#### **BALLES JAUNES**



Les Balles Jaunes ont organisé une journée à **Roland Garros** le 31/05/2023 avec une soixantaine de personnes ravies par cette belle journée.





Nous sommes également contents de vous informer de notre participation à la journée du PSB le 9 septembre 2023 (informations à suivre).

Les inscriptions pour l'année 2023-2024 sont encore possibles auprès de Patricia Chupin au 06 25 59 63 74

# Nous vous souhaitons un bel été







#### **PSB BASKET**

" Cette année sportive se termine bien pour le PSBB "



L'équipe première, jouant en championnat prérégional remporte le titre de champion départemental. Ils évolueront l'année prochaine en championnat régional toujours menés par leur coach Julien Godier!

L'équipe U17 garçon est allée jusqu'en finale du Challenge de l'Anjou! Dans un match très serré contre Andard Brain où les supporters ont su donner de leur voix pour encourager leur équipe, nos U17 et leur coach Florent Chalopin s'inclinent à un panier de la victoire.

Cet été, le PSBB associé à l'EAT basket, organisent des camps de basket, l'occasion pour nos jeunes basketteurs de garder la forme et s'amuser. Cet été également, le club organise son premier tournoi 3x3, un rendez-vous à ne pas manquer pour ses adhérents et les licenciés de clubs voisins!



#### **FOYER DES JEUNES**

Le bureau du foyer a été renouvelé en ce début d'année :

Le nouveau président est Julien COUSSEAU;

La trésorière est Pascale BIJU;

La secrétaire est Anne-Laure BOISSIÉ.

Nous avons 19 jeunes inscrits pour l'année 2023.

Une activité est proposée par le k'léidoscope tous les premiers vendredis du mois.

Du nouveau mobilier a été acheté par la Mairie pour accueillir les jeunes







# ASP PUY-ST-BONNET FOOTBALL



L'AS Puy-St-Bonnet Football prépare la nouvelle saison 2023-2024.

Pour cela, le club recherche :

- un dirigeant pour accompagner l'équipe fanion tous les dimanches afin d'officier comme arbitre de touche.
- un éducateur pour gérer l'équipe réserve (accompagnement des entraînements et coaching le weekend).

Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à prendre contact avec notre président Fabrice BIJU au 06 71 68 57 54

Le traditionnel tournoi U11/U13 se déroulera le week-end du 2 et 3 septembre 2023. La réfection du terrain  $N^{\circ}2$  nous oblige à instaurer une nouvelle version sur 2 jours :

- Samedi 2 septembre 2023 pour la catégorie U11,
- Dimanche 3 septembre 2023 pour la catégorie U13.

Pour l'animation des 50 ans du PSB, nous recherchons des photos d'équipes ou de matchs illustrant le club des années 1973 à 1990.

Merci de prendre également contact avec notre président si vous pouvez nous aider.

#### **ALVEOLE**

Une nouvelle saison se termine pour les différentes activités de l'association ALVEOLE. Mais rassurezvous ; vous qui avez l'esprit créatif, vous



retrouverez dès la rentrée de septembre le **Patchwork**, la **Peinture à l'aiguille** ou encore la **Broderie**.

Pour les plus sportifs, le **Badminton** et le **Renforcement musculaire** feront également leur retour pour vous défouler dans la bonne humeur.

ALVEOLE est une association **sportive** et **créative** mais pas seulement !!!

En effet, nous organisons également le **Don du sang** qui a lieu deux fois par an à l'espace convivial du Puy-Saint-Bonnet. Pour assurer une bonne organisation et surtout bien accueillir nos donneurs, nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour cet événement si important, donc à vos agendas, retenez la date pour cette fin d'année 2023 :



Mardi 19 septembre 2023
Espace Convivial
Le Puy-Saint-Bonnet

# Un cours supplémentaire en Pilâtes



Se déclinant en quatre disciplines : gym détente, pilâtes, renforcement musculaire et zumba, l'association gym détente propose un choix varié pour ceux et celles qui désirent se faire du bien.

Chaque saison, les adhérents sont d'ailleurs toujours plus nombreux, une centaine cette saison, à vérifier le bien être enregistré via les cours instaurés par Sandrine BAURAIN, une animatrice instructrice efficace. Sous sa houlette, tous prennent un réel plaisir à se retrouver chaque semaine dans la salle d'activité, pilâtes et gym détente, ou l'espace convivial, renforcement musculaire et zumba.

Un engouement pour des résultats indéniables suscitant l'intérêt de futurs adhérents à l'instar de la discipline pilâtes qui en vue de la saison prochaine va mettre en place un troisième cours, au lieu de deux actuellement. Une obligation face à la demande dans cette discipline.

Concernant les trois autres activités, il reste encore de la place pour la rentrée de septembre. Dans cette association conviviale où il fait bon s'épanouir et en pleine progression, se maintenir en forme reste un réel plaisir.

Pour des renseignements complémentaires contacter : Jean-Marie BOURREAU 06 89 37 89 13



# CARISPORT FAIRE DU BIEN PARLE SPORT

#### Belles retrouvailles avec le Paris FC

Les 6 et 7 mai derniers, les familles accueillantes 2022 de la commune étaient conviées dans la capitale pour un week-end placé sous le signe des retrouvailles avec le Paris FC, équipe reçue l'été dernier au Puy-Saint-Bonnet lors du tournoi Carisport. Enfants et parents ont assisté au match Paris FC/Grenoble en mode VIP au stade Charlety, avec en prime une rencontre surprise avec la légende du foot RAÏ, ancienne icône du PSG et de la Seleçao et nouvel ambassadeur du club. Le lendemain, les familles ont eu le privilège de découvrir le centre d'entraînement du Paris FC. Après une visite des lieux, elles ont partagé un déjeuner avec les joueurs de U19, le staff et tous ont pu se remémorer les souvenirs des quelques jours passés dans le choletais. L'après-midi s'est poursuivi avec le match des U19 face à Strasbourg. Portés par les encouragements des familles, les jeunes joueurs ont dominé et gagné le match.

Ce week-end parisien fut chargé d'émotions, de sourires et restera pour tous un moment gravé dans les mémoires, l'essence même de Carisport qui est avant tout une belle aventure humaine, des personnes d'horizons différents qui partagent durant quelques jours des moments intenses pour la bonne cause. L'objectif premier de Carisport est de financer auprès d'associations ou centres spécialisés du matériel uniquement sportif. Fauteuils de basket, planches à voile, arcs, tapis, etc. En 2022, près de 30 000 € ont été récoltés au profit des personnes handicapées.

Vous aussi, vous souhaitez vivre des moments intenses et participer à une belle aventure humaine? Devenez famille d'accueil lors du tournoi Carisport les 5 et 6 août prochains. Nous sommes encore à la recherche d'une famille pour héberger des jeunes joueurs du Paris FC, participer à leur entraînement, vivre au rythme du tournoi et partager des moments forts avec l'équipe, le staff et les autres familles dans la bonne humeur.



N'hésitez pas contacter Johann FOURNET-FAYARD au : 07 86 25 79 89 ou par mail à l'adresse suivante : johann.fournet-fayard@wanadoo.f

# **ECOLE DE LA CHEVALLERIE**

# Savoir Rouler à Vélo et Fête du printemps

Depuis septembre 2022, grâce à l'Association de parents d'élèves qui a financé l'adhésion, l'école La Chevallerie est affiliée à l'USEP (Union Sportive de l'Enseignement du premier degré) : un choix de l'équipe enseignante afin d'être accompagnée encore plus dans une démarche sportive de qualité.



En mars, les deux classes de CP/CE1 et CE1/CE2 ont pu profiter de l'animation « Savoir Rouler à Vélo » (SRAV). L'animation s'est déroulée à l'école sur deux lundis. La 1ère séance des blocs 1 et 2 était prise en charge par un éducateur sportif de l'USEP, formé au SRAV. Les enseignantes souhaitaient travailler les objectifs suivants :

« Savoir pédaler – maîtriser les fondamentaux du vélo » et « Savoir circuler – découvrir la mobilité à vélo en milieu sécurisé ». Ainsi, durant deux semaines, chaque jour, les élèves ont utilisé avec plaisir leur vélo sur la cour de l'école. Ils ont participé activement aux exercices proposés : connaître les éléments de son vélo, savoir régler son casque, rouler à allure régulière, tourner, freiner, savoir s'arrêter au signal et slalomer.

Ensuite, le vendredi 12 mai la classe de CP/CE1 a eu la chance de participer à la fête du printemps, manifestation organisée par la ville de Cholet au Centre Horticole municipal. Au programme : visite des serres, atelier de rempotage, fabrication de palox fleuris et atelier " de la graine à la plante ". Les palox ont pris place dans les jardins du Musée du Textile. Une vraie réussite cette matinée!

Enfin, dans le cadre de notre thème de l'année autour de la nature et du respect de l'environnement, les CP/CE1 et les CM1/CM2 ont participé à un atelier en classe sur le tri et le recyclage des déchets (intervenant extérieur de la ville de Cholet). Début mai, les plus grands sont allés visiter la déchetterie de La Tessoualle. Fin juin, les élèves de maternelle bénéficieront d'une animation « Soigne ma planète » par la Cicadelle.



L'ÉQUIPE ENSEIGNANTE RESTE À VOTRE ÉCOUTE AU 02 41 56 41 86 POUR TOUTE DEMANDE D'INFORMATIONS EN VUE D'UNE INSCRIPTION OU D'UN RENDEZ-VOUS.

Retrouvez toutes les infos pratiques et l'actualité sur le site de l'école : https://ecoleprimairelachevallerie-cholet.e-primo.fr/



# La nature s'invite dans la cour des maternelles

Une jolie surprise attendait les élèves de maternelle au retour des vacances d'avril : bacs de terre, pelles et arrosoirs trônaient dans la cour de l'école. L'association locale des parents d'élèves a en effet installé tout le matériel nécessaire pour les petits jardiniers en herbe.

La découverte du jardinage est un support concret à la connaissance du vivant et à l'éducation au développement durable.

Les apprentis jardiniers, au détour de leurs activités scolaires, ont prévu de se succéder pour assurer l'arrosage et surveiller l'évolution des plantes.



#### Samedi 1er juillet : l'école de La Chevallerie en fête

L'Association Locale des Parents d'Élèves a organisé une superbe journée le samedi 1<sup>er</sup> juillet à la salle de sport du Puy-Saint-Bonnet, pour le plus grand bonheur des enfants.

L'après-midi a débuté par le spectacle des enfants préparé avec leurs enseignants, et s'est poursuivi par l'ouverture des animations. Les amateurs de jeux y ont ainsi retrouvé leurs stands favoris : structures gonflables, pêche aux canards, maquillage, etc.

Pour clôturer cette belle journée, un repas était proposé en partenariat avec La Tablée du Puy, suivi d'une soirée dansante.

Retrouvez toutes les actualités de l'ALPE de la Chevallerie sur Facebook : rejoignez-nous !

# À vos agendas!

L'ALPE vous donne rendez-vous le 8 septembre à 18h30 pour le pot de la rentrée et le 7 octobre pour la fabrication du jus de pomme !

# **ECOLE NOTRE DAME DU CHÊNE ROND**

#### La classe découverte des CE2, CM1, CM2, du 2 au 4 mai à Noirmoutier.

Lorsqu'ils sont arrivés au centre de voile à Noirmoutier-en-l'Île le 2 mai, les enfants ont découvert les lieux et pris possession de leurs chambres. Ils ont fait leurs lits puis sont allés pique-niquer sur la plage. Certains ont pris la température de l'eau avant de repartir pour l'après-midi à la découverte des dunes. Le goûter s'est fait lui aussi sur la plage et ils ont pu profiter d'un long moment à jouer ou explorer. Revenus en fin de journée au centre, les élèves se sont douchés et ont rempli leur première journée du carnet de bord.

Le mercredi 3 mai, les Ce2, Cm1, Cm2 sont allés pêcher à pied, etc.

Avant de partir, ils sont allés un peu en classe avec Marie, leur guide, qui leur a expliqué de manière très ludique, avec des masques et un élastique, le fonctionnement des marées. Et c'est armé de seaux et d'épuisettes qu'ils ont, tout en respectant le milieu, traqué crabes, oursins, étoiles de mer, patelles et autres créatures. Après avoir repris des forces lors d'un bon repas, ils ont pris la direction du passage du Gois. L'océan avait déjà recouvert la route quand ils sont arrivés. Sur place, ils ont découvert l'ancienne, puis la nouvelle digue de Noirmoutier, censées protéger l'île de la submersion. Marie leur a expliqué le principe puis la mise en place ancienne du polder de Noirmoutier.

Le dernier jour, les enfants ont pratiqué le char à voile. Quelle aventure ! Sur la grande plage de Barbâtre, ils ont enchaîné les tours en char, après avoir scrupuleusement écouté les consignes.

Ensuite, ils ont pique-niqué dans les dunes puis se sont dirigés chez Martine qui leur a expliqué son travail, sa passion de saunière. Les marais salants n'ont désormais plus aucun secret pour eux.







Retrouvez toutes les infos pratiques et l'actualité sur le site de l'école : https://ecoleprimairelachevallerie-cholet.e-primo.fr/

#### MARCHÉ DE PRINTEMPS

Le samedi 6 mai 2023, la cour de l'école s'est transformée pour laisser place au marché de printemps. Une édition 2023 qui a accueilli de nouveaux participants tels que la Savonnerie des Collines et Sèvremiel. Les familles et habitants du Puy-Saint-Bonnet ont pu faire leurs achats sous le soleil. Les enfants ont aussi pu s'initier au tennis de table en présence du club du Puy-Saint-Bonnet pour l'inauguration de la table.

Petit retour en images.







# DERNIERS TEMPS FORTS DE L'ANNÉE SCOLAIRE

La fête de l'école a eu lieu le samedi 24 juin. Les enfants et les enseignants nous ont proposé un beau spectacle articulé autour du thème de l'année : l'école Notre Dame du Chêne Rond découvre les métiers. Puis la journée s'est poursuivie par des jeux et stands (structure gonflable, pêche à la ligne, foot, basket, tatouage, etc.), avant de se terminer en soirée par le tirage de la tombola et le repas en partenariat avec la Tablée du Puy au choix entre menu burger, menu saucisse ou menu steak.

Pour clôturer cette année scolaire, tous les enfants de l'école se sont rendus à TERRA BOTANICA le vendredi 30 juin pour des aventures ludiques et des découvertes botaniques.

Maintenant place au repos et aux vacances bien méritées avant de se retrouver pour la rentrée le lundi 4 septembre 2023.

Prochain évènement à noter dans les agendas : La Vente des Chrysanthèmes et la benne à papier auront lieu sur la cour de l'école le **samedi 21 octobre 2023**. Vous pouvez dès à présent stocker journaux, publicités, livres, etc. afin de la remplir!

# ASSOCIATION LE PUY SAINT BONNET COMMUNE EN PROJET « Transports solidaires »



# Planning des conducteurs Du 07 août 2023 au 24 novembre 2023

#### Du 7 août 2023 au 18 août 2023

Jean-Claude GABORIAU: 02 41 56 42 96 - port 06 60 77 97 53

André GABORIAU : port. 06 24 07 04 96

#### Du 21 août au 1er septembre 2023

Jean-Marie LOUINEAU : 02 41 56 43 23 - port. 06 44 25 30 94 Annie LOUINEAU : 02 41 56 43 23 - port. 06 86 53 96 82

# Du 4 septembre au 15 septembre 2023

Jean-Louis MORIN: 02 41 56 40 31 - port. 06 45 83 03 55 Joseph JAUNET: 02 41 56 43 51 - port. 06 79 19 83 13

#### Du 18 septembre au 29 septembre 2023

Alain DENIS : port. 07 86 68 32 57 Jean CHARRIER : 02 41 56 43 81

#### Du 2 octobre au 13 octobre 2023

Michel HÉRAULT : port. 06 24 03 22 23

Marie-Claude HÉRAULT: port. 06 21 59 19 67

#### Du 16 octobre au 27 octobre 2023

Gilbert GODET: port. 06 88 91 19 40

Bernard LUCAS: 02 41 56 43 50 - port. 06 26 69 33 49

#### Du 30 octobre au 10 novembre 2023

Gilles BRÉGEON: port. 06 88 45 52 64

Didier CHIRON: 02 41 56 38 05

#### Du 13 novembre au 24 novembre 2023

Bernard TIGNON: port. 06 86 86 67 31 Jean-Marie POILANE: 06 17 13 66 35

# AU REVOIR MADAME HÉLÈNE MORINIÈRE - INFIRMIÈRE

Après 14 années en libéral, je cesse mon activité fin juin 2023 pour travailler en Ehpad.

J'ai adoré exercer mon métier auprès de vous.

Je pense à tous ces moments de partage, d'épreuves, de joie et d'émotions vécus ensemble.

Je pars enrichie de ces belles rencontres humaines et j'éprouve un sentiment de tristesse à l'idée de vous quitter.

Merci pour votre accueil, votre confiance, votre gentillesse, vos petites attentions,

Je vous souhaite à toutes et tous le meilleur et prenez bien soin de vous.

Amicalement, Hélène MORINIÈRE



#### **UN PEU D'HISTOIRE**



# À PROPOS DE LA ROSACE DE L'ÉGLISE DU PUY SAINT BONNET

Depuis le mois d'avril, des échafaudages bardent les murs ouest de l'église du Puy-Saint-Bonnet. Il s'agit de restaurer un vitrail et surtout la rosace du transept du midi.

Cette rosace a une histoire : quatre mois après la fin de la construction de l'église, le 27 décembre 1858, dix minutes après la grande messe, elle a été renversée par la violence du vent. "On frémit à la pensée que l'accident pouvait arriver pendant les offices ou plutôt on est rempli de reconnaissance envers le Bon Dieu " écrivit le curé MÉNARD dans son registre paroissial.

Le sous-préfet de Bressuire chargea Monsieur DROUET, maire de la commune, d'appeler Monsieur SIMON, architecte à Cholet, pour faire un rapport à l'Administration. Le 14 mars 1859, dans les conclusions de sa mission, l'architecte SIMON pointe les négligences quant à la qualité du tuffeau...le manque de traverses pour maintenir les meneaux..., les goujons en os pour tenir l'ensemble...L'affaire fut portée au conseil de préfecture le 20 juillet 1859 et le 2 septembre un avocat fût désigné pour intenter une procédure auprès des tribunaux.

La rosace fut réparée en 1862 et la belle verrière reconstituée par les ateliers DENY de Nantes. La procédure entre la commune, le département, l'architecte TESSIER et les entrepreneurs LE SIMPLE et BOUTRÉ dura près de vingt ans...

#### LE PUY SAINT BONNET D'HIER ET D'AUJOURD'HUI



1793.....1973

Le 1<sup>er</sup> septembre 1973 la commune du Puy-Saint-Bonnet passait du département des Deux-Sèvres à celui du Maine-et-Loire, en s'associant à la ville de Cholet.

Ceci ne se fit pas sans effort. Les écrits et les témoignages de ceux qui étaient au conseil municipal du Puy-Saint-Bonnet nous le confirment.

L'histoire a retenu que Monsieur Maurice LIGOT, Député Maire de Cholet, Dr FRUCHARD, Conseiller Général et Maire de Mauléon ainsi que Monsieur Georges TIGNON, Maire du Puy-Saint-Bonnet se sont beaucoup investis pour que le dossier aboutisse. Ils ont profité de la loi N°71-588 du 16 juillet 1971 (dite Loi Marcellin) qui favorise la fusion des communes.

Mais cette volonté de changement de département date de beaucoup plus longtemps. En 1946, dans la session de février du conseil municipal du Puy-Saint-Bonnet, il est écrit : "En vertu de l'ordonnance 452604 du 2 novembre 1945, Monsieur Le Maire propose à l'assemblée d'émettre son avis sur l'opportunité du rattachement de la commune au département du Maine-et-Loire ". Cette volonté de rattachement restera sans suite. Mais bien avant cela, en 1790 à la constitution des départements, le Puy-Saint-Bonnet aurait bien pu être inclus dans le Maine-et-Loire. Des écrits attestent que de tracer la frontière entre les deux départements ne fut pas simple. À l'époque, les instances de Paris n'avaient que des cartes approximatives et ne venaient pas sur le terrain.

L'association "Le Puy-Saint-Bonnet d'hier et d'aujourd'hui " vous attend à son exposition le 9 e 10 septembre 2023. Nous pourrons partager nos connaissances.

Sources : Archives du Choletais, Bibliothèque Universitaire de Cholet, Presse locale et témoignages.

# **PSB EN FÊTE**



#### **PSB EN FÊTE LES 9 ET 10 SEPTEMBRE 2023**



Un PSB en fête marquant les 50 ans de mariage Cholet – Le Puy-Saint-Bonnet

Le prochain PSB en fête organisé par la commission des fêtes, les 9 et 10 septembre, n'aura rien à voir avec les précédentes éditions.

Et pour cause, il revêtira un caractère particulier en cette date d'anniversaire de mariage entre Cholet et Le Puy-Saint-Bonnet, c'était le 1er septembre 1973.

(Pilat)

Un évènement qui ne saurait être occulté et cette traditionnelle fête au village va servir de support pour les différentes animations organisées en ce sens.

Depuis plusieurs mois, les réunions en mairie annexe se multiplient entre les élus choletais et locaux et les associations très impliquées pour mettre en place des activités en corollaire avec cet évènement.



En parallèle, d'autres manifestations sont prévues ravivant pour certains beaucoup de souvenirs, mélangeant nostalgie et fête durant ce week-end historique.

Quant à la commission des fêtes, elle ne sera pas en reste en préparant, comme d'habitude, un programme de choix avec : des concerts le samedi soir, la randonnée de vieilles voitures et motos le dimanche matin, et pour conclure une soirée moules-frites.

Le plus difficile sera de coordonner l'ensemble de ces différentes animations sur le site de l'Espace Convivial devenu le lieu incontournable pendant ces deux jours.

Un rendez-vous plébiscité que ces noces d'or avec des animations toutes aussi brillantes et nombreux témoins attendus.





